
 

 

 

 

 

 

2025夏季手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

 

 

・2.8ヶ月。会社の体力的にはできる数字だと思います。給与水準では世間に勝てないの

だから、せめて夏季手当で報いるべきです。 

 

・歴史的な物価高により生活は益々厳しいのが現実です。将来に希望が持て、社員が活き

活きとしている会社は強いです。体の健康の強さと共に心の健康の強さを確立する為に

も、満額回答を求めます。 

 

・まだ先があるので夏季手当頂いて退社します。 

 

・家に帰れず外食費が。節約してカップ麺などで我慢したけど限界です。 

 

・会社の対応は給金を減らすだけ何でしょうか？バス関東だけが毎回低い回答ですが利益

は出ていらなら満額回答お願いしますよ。 

 

・コロナ以前からの増収、人員不足、拘束時間の長さと泊まり勤務の多さに業務は激化し

てます。昨今の運転業界の不人気は、給与の底上げ及び手当て等の充実無くして改善は

あり得ないです。是非とも夏季手当ての増額をお願いしたいです。 

 

・出し渋りしないでください。 

 

・夏季手当の数字次第で組合加入考えています。 
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